



Lettre d'information Avril-Mai 2024

# AVEC VOUS EN VAL-DE-MARNE

### Budget 2024 : l'heure est grave pour le Val-de-Marne !



Le 2 avril, le Conseil départemental a voté son Budget 2024 : une décision importante, qui va impacter l'ensemble des Val-de-Marnais·es. Nous avons voté contre ce budget, et nous tirons la sonnette d'alarme : l'heure est grave pour le Val-de-Marne.

Olivier Capitanio et sa majorité de droite se proclamaient « bons gestionnaires » avant 2021 : aujourd'hui ils dégradent comme jamais les finances du Département, avec l'augmentation de la dette, +25% de frais financiers... Ils présentent un budget irréaliste, et devront trouver 45 millions pour le boucler en cours d'année!

Cette situation va **lourdement impacter l'efficacité du service public départemental** ; 20 millions de coupes pour le personnel sont d'ailleurs prévues...

En 2021, ils promettaient de « renforcer l'attractivité » du Val-de-Marne : aujourd'hui c'est -17% pour le sport, -150 000 € pour le tourisme... pour l'année olympique!

Malgré les affichages politiciens et la communication à outrance, l'action concrète n'est pas là.

Les chiffres font mal : -4,2% investis sur l'environnement, -1,72 million pour le logement en pleine crise immobilière... et toujours rien sur le fameux « bouclier de sécurité » promis il y a trois ans.

Plus grave encore, aucun grand projet nouveau n'est lancé pour l'avenir du Val-de-Marne. L'investissement chute de 25 millions. Pourtant, si nous allons bénéficier des lignes 14 et 15 Sud, c'est bien parce que pendant 20 ans les majorités de gauche avec Christian Favier se sont mobilisées sur ces projets au long cours!

Avec ce Budget 2024, les masques tombent : la droite n'a plus les moyens de dissimuler ses choix politiques, qui vont coûter cher aux Val-de-Marnais·es.

Résistons, et travaillons ensemble à un autre avenir pour le Val-de-Marne !





#### Nos élu.es sur les réseaux sociaux...

Le 03 avril 2024



Fatiha AGGOUNE Conseillère déportementale Gentilly · Le Kremlin-Bicêtre Présidente du groupe Val-de-Marne en commun PCF et citoyen·nes

Hier au Conseil départemental, Olivier Capitanio : « le Val-de-Marne s'est complu dans la manifestation, la résistance, la mobilisation : une image négative dont nous ne voulons plus »... Heureusement qu'en 2018, la gauche a mobilisé contre la suppression du Département! #amnésie

@FatihaAggoune

#### ZOOM SUR... → La MDPH 94



À l'occasion du rapport de la Chambre Régionale des Comptes, le Conseil départemental s'est saisi de la situation de la Maison Départementale des Personnes Handicapées (MDPH), qui est placée sous sa responsabilité.

Au nom de notre groupe, Ibrahima Traoré a dénoncé la responsabilité de l'État dans la dégradation du service rendu aux usagers. En 15 ans, l'État a divisé par 2 le nombre d'agents mis à disposition de la MDPH, quand le Département multipliait les siens par 13!

Cela a de lourdes conséquences sur le temps de traitement des dossiers : sur l'année 2022, le délai moyen de réponse a dépassé les 6 mois ! En 2021, la droite départementale promettait de « diviser par deux les délais de traitement ». Malheureusement pour les familles, son échec est patent.

Solidaires des agents de la MPDH, des personnes en situation de handicap et de leurs proches, **nous** appelons à la mobilisation pour obtenir enfin les moyens humains nécessaires en Val-de-Marne!

### RIA.

## Les Villages Vacances sont en danger!

Le 2 avril, la droite a présenté une réforme de la tarification des Villages Vacances du Département... uniquement guidée par l'impératif budgétaire!

- Fermeture des Villages hors vacances scolaires
- Suppression de la réduction « enfants de -6 ans »
- Suppression du quotient familial pour les activités

Pour des milliers de familles val-de-marnaises, Guébriant et Jean-Franco représentent pourtant la seule possibilité de partir en vacances hors d'Île-de-France.

Avec ces modifications tarifaires, la droite départementale s'attaque clairement au droit aux vacances.

Lors de la séance, Marion Martin a dénoncé ces choix au nom de notre groupe, et a proposé au contraire de se donner de nouvelles ambitions pour les Villages Vacances, en les faisant mieux connaître auprès des familles, des associations et clubs sportifs...

Pas d'économies sur le droit aux vacances : mobilisonsnous pour que ces équipements restent accessibles à toutes et tous !



L'actualité du Conseil départemental du Val-de-Marne et de notre groupe, nos publications et interventions dans l'hémicycle, sont à retrouver sur notre site Internet.















